



合唱コンクール・学習発表会 10月27日(土)

御成門中学校3大行事の一つである合唱コンクール・学習発表会が行われました。3年生にとっては御成門中生最後の合唱コンクールでした。合唱コンクールにかけるそれぞれのクラスの思いは熱く、意気込みも取組もすばらしいものでした。勝敗はついてしまいましたがすがすがしいコンクールでした。また、1・2年生も合唱コンクール実行委員を中心に練習を重ね、立派な歌声を披露しました。また、午後開催された学習発表会は各学年の総合的学習の時間での取組、海外派遣、英語のスピーチ、ダンス部の演技、吹奏楽部の演奏など、どの演目も御成門中生らしい、しっかりした取組を披露しました。また、御成門小学校5・6年生有志やPTA・地域の方々による合唱も披露され、盛りだくさんの1日でした。来場くださった方の中には、「とても素晴らしい発表会でした。」「中学生のパワーに圧倒されました。」などの感想が寄せられました。



3 A



3 B



3 C



海外派遣



ダンス部



総合発表



スピーチ



吹奏楽部

区民まつり 10月6日(土)

6日(土)区民まつりにダンス部が区民まつりに参加しました。1・2年生で編成された新ダンス部が日頃の練習の成果を発揮し、躍動感あるダンスを披露しました。会場では、拍手喝采でした。

ダンス部 全国大会優勝 10月14日(日)

14日(日)に行われた小中学生ダンスコンクール全日本大会で、力強いダンスを披露し、見事、金賞を受賞しました。たくさんの皆様に応援いただきありがとうございました。



港区連合陸上大会 10月10日(水)

駒沢競技場で行われた港区連合体育大会に2年生が参加しました。入賞者は以下の通りです。

1500m 1位 大川 翔
3位 竹内 碧

走高跳 3位 アリ イスハックマルチティ
ハンドボール投 3位 野村 駿介



どの競技も全力でがんばってきました。

自然農園体験教室 10月13日(土)

PTAと御成門、地区委員会の行事、自然農園体験に行ってきました。竹藪で竹を伐採し、その竹で自分のオリジナルの器や箸作りハーブの収穫をしてきました。



スウェーデンジャズ 10月21日(日)

スウェーデンと日本の国交樹立150周年を記念し、来日公演中のポーヒュスレーン・ビッグバンドによるクリニックを吹奏楽部が受けました。その後、ビッグバンドによる演奏会が行われ、保護者の方々をはじめ180人を超える方々が、ジャズの音色に魅了されました。

東京駅伝港区中学校代表選手

来年2月3日(日)の東京駅伝大会に竹内碧君、平井敦也君、大川翔君、松本苺さん、三浦珠李さん、武田菜々花さんが港区代表選手として選ばれました。

音楽交歓会 10月11日(木)

メルパルクホールで行われた音楽交歓会。吹奏楽部が参加しました。この日のために練習してきた演奏曲は「I My Me Mine!」

「Sing Sing Sing」また、各学校の吹奏楽部の演奏や、箏の演奏などを楽しみました。最後に行われた港区内の吹奏楽部員全員での演奏も圧巻でした。

